

Himaika Unimal Latih Nelayan Buat Rumpon Ramah Lingkungan



Himaika Unimal Latih Nelayan Buat Rumpon Ramah Lingkungan. Senin, (10/01/2023)

UNIMALNEWS | Krueng Mane – Himpunan Mahasiswa Ilmu Kelautan (Himaika) Fakultas Pertanian Universitas Malikussaleh melaksanakan kegiatan yang bertajuk "Pemberdayaan Ekonomi Masyarakat Desa Cot Seurani Melalui Penerapan Teknologi Rumpon Ramah Lingkungan" di Balai Pertemuan Lr. Tgk Abubakar Gharib Dusun, Balee Baroeh, Desa Cot Seurani, Kecamatan Muara Batu, Aceh Utara. Senin, (10/01/2023).

Pembina kelompok PPK Ormawa Himaika Imam Sadikin M.Si mengatakan, Kegiatan ini bertujuan mengajarkan dan mengenalkan penerapan teknologi rumpon sebagai alat bantu penangkapan ikan ramah lingkungan yang berguna dalam meningkatkan perekonomian bidang sektor perikanan tangkap.

“Program ini diikuti sekitar 30 orang, yang terdiri dari aparat desa dan kelompok nelayan "mita lam laot". Kegiatan ini berisikan perkenalan bahan-bahan pembuatan rumpon kepada masyarakat, bahkan praktek langsung pembuatan rumpon yang dipandu oleh mahasiswa, serta di akhir di tinjau langsung oleh mahasiswa untuk pemasangan rumpon di laut. Program Penguatan Kapasitas organisasi kemahasiswaan ini sangat penting bagi nelayan, karena pembaruan teknologi dalam penangkapan ikan bisa meningkatkan produktivitas hasil tangkapan karena tidak susah lagi dalam penentuan area penangkapan ikan", ujarnya.

Sementara itu Ketua Kelompok Himaika Malik Pajar Lubis mengatakan, teknologi rumpon yang diperkenalkan merupakan bentuk kepedulian mahasiswa terhadap masyarakat, khususnya yang berprofesi sebagai nelayan, dikarenakan bisa membantu masyarakat dalam mengatasi masalah perekonomian terutama di masa resesi ekonomi saat ini.

“Bentuk kegiatan yang Telah sukses dilaksanakan telah menghasilkan ikan sebanyak 3 drum Fiber yang mana hasil nya dapat dimanfaatkan masyarakat nelayan khususnya kelompok nelayan "mita lam laot" dalam meningkatkan hasil tangkapan nya dan membantu perekonomian masyarakat nelayan Gampong Cot Seurani” pungkasnya.

Lebih lanjut Fajar juga mengucapkan terimakasih kepada pihak yang terlibat dalam kegiatan ini, dengan harapan seluruh unsur masyarakat, pemerintah serta mahasiswa dapat bekerja sama dalam meningkatkan kualitas perekonomian nelayan, khususnya pada sektor perikanan dan kelautan di Aceh Utara.

Selain para nelayan, kegiatan ini diwakili oleh mahasiswa yang terdiri dari berbagai angkatan Mahasiswa Program Studi Ilmu Kelautan, diantaranya Muhammad Farraz dan Meutia Handayani angkatan 2018, Malik Pajar Lubis, Muhammad Tori, Rani Elok Faradiba dan Dafa Abdillah dari angkatan 2019, Dea Opiani, Usnia Puada Harahap, dan Khairul Nizam dari angkatan 2020. Dibawah binaan Imam Shadiqin, S.Pi., M.Si selaku dosen pembina. [rky]

Tanggal: 13 January 2023

Post by: Rizki

Kategori: [News](#), [Repository Media](#), [Gelat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Fakultas](#), [Aceh](#), [Aceh Utara](#), [Pertanian Unimal](#), [Mahasiswa](#),